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５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

５
日

２
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

12
日

・会員スピーチ
（近藤基起会員）

・情報雑誌
９
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・戦略・広報
   情報雑誌・会報・親睦

　（職業・国際・財団・米山）
・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

19
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！ 16
日

・RYLAセミナー報告
（青少年）

・次年度プログラム説明
・次年度予算説明
・情報雑誌・会長杯表彰式＆懇親会

（19:00～）

26
日

・クラブフォーラム
（分類・増強委員会） 23

日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

30
日

（5月14・15日へ）
26 ・RYLAセミナー (香川)

11
・IAC会長幹事会
・RAC地区大会(高知)
・ 4RCゴルフ（新居浜RC担当）

特別休会

祝日休会（こどもの日） （ 　　　　　　）

（ 　　 　 　 　 　）

７月

７ 
日

●   会長運営方針
●   委員会活動方針(Ⅰ)
　  職業・社会・人尊
　  国際・財団・米山
　  青少年・RA・IA
●   情報雑誌

14
日

●   委員会活動方針（Ⅱ）
　  クラブ奉仕・プログラム
　  出席・増強・分類
　  戦略・広報・親睦
　  SAA
・70周年実行委員長方針
家庭集会（18:30～）
　  元会長・現理事・副幹事
 　 副会計

21
日

●   出席表彰
●     会員スピーチ （東田桂典会員）
●   クラブ協議会（18:30～）

28
日

●   中学生弁論大会報告（青少年）
●   会計報告（2021～2022年度）
●   70周年タイム

８
31

●   中学生弁論大会（青少年）
●   RAC第１回会長幹事会
● 市民一斉清掃
● IAC年次大会（30日or 31日）
（開催可否検討中）（四国中央）

（ 　　　　　　）

（ 　　　　　　）

会長杯コンペ念願の初優勝…………………… …４

「道後温泉としまなみの旅」を終えて… …… …４

入 会 挨 拶……………………………………… …５

例会記録・ニコニコBOX……………………… …６
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５月中の出席成績2021 ー 22年度

◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆●　2022年５・６・７月例会と行事予定　●◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

12日 65 52 13 80.00％ 4 89.83％ 0

19日 65 53 12 81.54％ 2 90.00％ 0

26日 65 47 19 72.31% 3 91.80％ 0

　合　計 195 152 44   （　　　 0）
（カード　 4）

　平　均 65.0 50.7 14.7 77.95% 90.54％ （累　計 3）
（カード　16）

目　　　　　　　　次



日　時：令和４年５月12日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）会員の入会について
… 2）……70周年記念事業について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和４年５月19日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）新会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和４年５月26日㈭…… 12:00〜
場　所：…滝の宮カントリークラブ
諮問人員：10名

議題および内容
… 1）会員の入会について
… 2）新会員の入会について（２名）

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

（敬称略）

■ ５月26日　〔移動例会〕会長杯コンペ ■
（滝の宮カントリークラブ）

■ ６月16日　ガバナー補佐訪問 ■
㊨ 佐々木善康ガバナー補佐
㊧ 佐々木敬史次年度ガバナー補佐
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「道後温泉としまなみの旅」を終えて
親睦委員長　飯　　尾　　泰　　和

若葉溢れ、バラや皐月が咲

き誇る中、２年半ぶりの親睦

旅行「道後温泉としまなみの

旅」に行って参りました。時

を遡ると、令和元年秋、加藤

元親睦委員長が「秋の遠足は

大いに盛り上がった」、令和

２年秋、西岡前親睦委員長が「道後としまなみ旅」

の参加を呼びかけたものの、緊急事態宣言等にて

中止…。米谷会長より「親睦旅行」は最大の任務、「何

が何でも実施してよ！」と有難いお言葉。

コロナ禍にて秋の旅行から春の旅行に。４月に

蔓延防止が解除され胸を張って旅行にいける。やっ

と…。しかしながら、参加者が集まるのかと心配

で…。

なんと！ご家族11組総計40名のご参会、有難く

心から御礼・御礼…。

５月14日、旅行当日を迎え、天気予報では雨模

様でありましたが、皆さんの「奉仕の精神」の御蔭

で旅行日和となり、１号車・２号車共に定刻に出

発進行、古湧園に到着。

米谷会長のご挨拶、松尾会員の乾杯により宴会

がスタート。宇和島真鯛・伊予牛・鰆・合鴨・桜

鯛等々愛媛の旬の食材を使った料理長自慢の創作

懐石料理で大満足。宴会中に、親睦委員一同のク

イズ等で和気あいあい、更には中山会員の頓智シ

リーズで大盛り上がり…、そして米谷会長から70

周年70会員への協力要請。小野会長エレクトの「次

代へ恩送りを」のご挨拶で締め、宴が終了。

その後、三々五々部屋での２次会、松山城・道

後温泉街が映える大浴場等で旅の疲れを癒し寝床

に。

５月15日、朝食を終え一路しまなみ海道へ。

途中SＡでは、大量の海産物を購入する方、当

方はクーポンを有効に活用。そして隈研吾氏設計

の亀老山展望台へ。曇天のため新居浜市街・石鎚

会長杯コンペ念願の初優勝
　小　　野　　雄　　史

５月26日滝の官カントリー

クラブにて移動例会後、会長

杯コンペが行われました。前

日より午後から雨の予報の中

でしたが、夕方までもってく

れることを祈りながらのス

タートとなりました。同伴者

は矢田さん、大場さん、礒村さんでしたが、左右

にティーショットがぶれるのは私のみで三名は安

定したショットの連続で羨ましくもありました。

芝の養生中という事で重いグリーンに皆で苦戦し

ましたが、おかげで人の不幸を笑い合いながら和

気あいあい楽しくプレーすることが出来ました。

ハーフが終わった頃には天気予報の通りぽつぽつ

と雨が落ちはじめ傘をさすことになりましたが、大

きな雨にはならず無事ホールアウトとなりました。

夜の懇親会は同伴者とおなじテーブルを囲んで

の反省会となりましたが、なかなか決まらなかっ

たパッティングの憂さを晴らすように喉の奥にお

酒が吸い込まれてゆくのが衝撃的でした。おかげ

で楽しく懇親を深めることが出来、大いに盛り上

がりました。

入会以来たびたびゴルフコンペに参加させてい

ただきましたが、入会間もなく４ロータリ一対抗

ゴルフコンペに参加し運よく優勝することが出来

ました。次の目標は会長杯コンペで優勝すること

ですとニコニコさせていただいた記憶が有ります。

苦節９年やっと優勝することが出来ました事、同

伴者や皆さんに感謝申し上げます。

−4−



山は見えなかったものの、今治市街・来島海峡大

橋そして行き交う船を、こっちはリオデジャネイ

ロ・ＮＹかと思いを寄せながら満喫…。

その後、「民宿千年松」へ。女将等の笑顔の歓迎

を受け、更に、海・風の匂い・波の音…、自然が

折りなす心地良さとともに来島海峡の天然真鯛・

白身魚の王様であるアコウ等自然の恵みを五感で

味わい…、満腹満腹…、至福の食事。

昼食後、船長・ガイド共に真鍋さん

の「来島海峡急流観潮船」に乗船。安

全運転・流暢なしゃべりの中、１年で

も稀にみる７ノットの大潮流を、まさ

に急流の迫力…。世界初の三連吊橋「来

島海峡大橋」等の絶景を海上から望み、

造船所群・村上海賊の拠城跡「来島」・

芸予要塞の砲台跡が残る「小島」等見

どころ満載のクルーズに満悦。

予定を終え、一路帰路新居浜へ。40

名全員無事リーガロイヤルホテルへ到着。「任務完

了」、よかったよかったと一安心…。

米谷会長、小笠さんはじめご参会の会員ご家族

の皆様大変お疲れさまでした。

また、ご支援・ご協力を頂きまして心より感謝・

感謝、誠に有難うございました。

入会挨拶
　真　　木　　正　　広

この度、米谷会長からロー

タリー茶会の場でお声をかけ

ていただき、小野正師様のご

推薦により、伝統と格式のあ

る新居浜ロータリークラブに

入会させていただきまして、

大変光栄に思いまた身の引き

締まる思いです。

私は、新居浜で育ち、家業のに志まき呉服店を

継承すべく育てられ、大学を卒業後、神戸と京都

で着物の修業をしてきました。そこで出会いまし

た、京都議定書の京都会議で講演経験のある、自

然染織家の伊豆蔵明彦氏の下で、「廃棄物ゼロ運動」

をテーマに自然素材と天然染料を使い一切の無駄

をなくす作品づくりを経験してきました。

自然素材の持つ温もりや肌に感じる気持ち良さ

を着物はもとより、身近な洋服で感じられるよう

に、自然に優しい手作りの着心地の良いものをお

客様に伝えられる商売を心がけております。

妻、朋子とは、伊豆蔵氏の会社で出会い、染織

が大好きな妻は、に志まきの要として、三人の子

供を育て、家庭を守り、商売にとフルパワーで、

頭の上がらない大切なパートナーです。長女は西

高校時代にインターアクトクラブに所属しており、

ロータリークラブの皆様には大変お世話になりま

した。ありがとうございます。

ロータリークラブの思い出は、祖父真木英幹が

ロータリアンで、小さいころにクリスマス会での

楽しい記憶がありますが、たくさんの友人が家に

遊びに来て、お茶を楽しんでおりました。今でも

何人もの先輩方のお顔を思い出しますが、ロータ

リアンとして素敵な人生を送られたんだなと思い

ます。

この度入会させていただき、祖父に恥じないよ

う、積極的に参加して皆様との交流を大切に、ロー

タリアンとしての気持ちをしっかりと持って、行

動してまいります。

今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致し

ます。
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開　会… 米谷会長
来客紹介… 飯尾親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（５月）
　　高橋　正明君…… 7日　　髙橋　英吉君…20日
　　長岡　一路君…27日

結婚記念祝（５月）
　　嶋田　祐二君…… 1日　　明星　　元君…… 4日
　　松尾　嘉禮君…… 5日　　白石　正一君…… 5日
　　吉村　正明君…… 5日　　中山　恵二君…… 8日
　　井石　正哉君…12日　　西本　　健君…14日
　　近藤　利彦君…14日　　垂水　辰仁君…21日
　　近藤　奉文君…23日　　飯尾　泰和君…24日
　　吉田　達哉君…27日　　村上　正純君…29日

出席報告… 白石出席委員長
定例理事会報告… 米谷会長
幹事報告� 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
内部卓話（新入会員）… 佐々木信幸会員
閉　会… 米谷会長

開　会… 米谷会長
来客紹介… 井石（正）副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長

幹事報告� 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
クラブフォーラム（70周年記念行事について）
… 松尾実行委員長
閉　会… 米谷会長

開　会… 米谷会長
来客紹介… 大場親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長

幹事報告� 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 米谷会長

記念撮影… 飯尾親睦委員長
会長杯ゴルフ大会

Ｒ４. ５.12（第3376回）

Ｒ４. ５.19（第3377回）

Ｒ４. ５.26（第3378回）

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

■�５月12日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……春の遠足、多くの会員の参加ありがとう
ございます。

小野　幸男… ……この度、旭日小綬章を受賞しました。皆
様の御指導と御支援のおかげです。あり

がとうございました。

髙橋　英吉… ……前３月期の売上、会社創立以来の売上を
達成することができました。

髙橋　英吉… ……鈴木先生大変お世話になりました。
池田　昭大… ……業界団体の愛媛県支部長を引き続き務め

る事となりました。微力ですが、業界発

展の為頑張っていきます。

谷　　　學… ……５月１日、宇和島で開催された「うわじま・
パール・カップヨットレース」に参加し

てきました。順位は28位でした。

畑田　達志… ……５月10日愛媛新聞にてハタダのどら一新
製品が紹介されました。５月16日から新

発売となります。よろしくお願いします。

松尾　嘉禮… ……広島カープ本日セリーグ首位に立ってい
ます。いつまで続くかな？

神田未知生… ……岡山であったコンサートに行きました。
座席は１階の後方。見知らぬ女性に声を

かけられ「途中退席するので席をかわっ

てほしい」と頼まれ、「いいですよ」と返答。

女性の席に行ってみると前から５列目の

特等席でした。持参したオペラグラスを

取り出すことなく満喫。彼女に感謝。

佐々木信幸… ……先日、ロータリー事務所から「LEDデスク
スタンド」を頂戴いたしました。ありがと

うございます。私の職場で、小さい文字

の書類を読むことが厳しくなった私を、

毎日助けてくれています。本当に、とて

も頼もしいスタンドです。また、本日は

卓話をさせていただきます。そうそうた

るメンバーの前でお話しするのは緊張い

たします。よろしくお願い申し上げます。

高橋　正明… ……満73になりました。（誕生祝）
髙橋　英吉… ……誕生祝ありがとうございます。74歳にな

りました。来年は後期高齢者の仲間入り

です。（誕生祝）

長岡　一路… ……毎日のルーティーンなのに、今朝位牌堂
の開錠、照明をきれいに忘れて朝食時に

指摘されました。普段は年齢も忘れてお

ります。（誕生祝）

嶋田　祐二… ……美しい淡いお花をもらって思い出しま
す。ありがとうございます。（結婚記念）

明星　　元… ……きれいなバラの花ありがとうございまし
た。早や結婚44周年を迎えました。これ

からも仲良くやって行きたいと思います。

（結婚記念）

松尾　嘉禮… ……綺麗なバラの花束ありがとう御座居まし
た。５月５日、56回目の結婚記念日でした。

（結婚記念）

白石　正一… ……すてきなバラの花ありがとうございます。
（結婚記念）

吉村　正明… ……結婚記念の素敵な生花ありがとうござい
ます。母の日、実家に行くと、わが家に

あったバラが食卓に。一石二鳥、妻と母

で楽しませてもらいました。

中山　恵二… ……無事に45回目の結婚記念日を迎えるこ
とができました。後５年石の上でもがま

んして、金婚式まで耐えてみせます！

井石　正哉… ……今日が結婚記念日で、朝花が届きました。
花の好きな妻は喜んでます。先輩にいた

だいた言葉「責めあえば地獄、許しあっ

たら天国」をモットーに、こらからも頑

張ります。

西本　　健… ……14日土曜日のきれいな花を楽しみにして
います。（結婚記念）

垂水　辰仁… ……５月21日に結婚記念日を迎えます。今後
もよろしくお願いします。

近藤　奉文… ……これからもうまく続きますように。（結婚記念）
飯尾　泰和… ……お祝いありがとうございます。昔は吐息

が…今はいびきが気になる日々です。

（結婚記念）

矢田　義久… ……（その他）
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（事務局）

■�５月19日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�５月26日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

飯尾　泰和… ……西岡前親睦委員長より引継いだ「道後温
泉としまなみの旅」ご参加ありがとうご

ざいました。安全で安心な観潮船に乗り、

急流も楽しみました。また畑田さんお土

産ありがとうございました。

米谷　方利… ……久しぶりの遠足に40名の参加ありがとう
ございました。おかげさまで仲よく楽し

い時間を過ごせました。飯尾委員長、小

笠事務局、ご苦労さまでした。私の任期

もあと一月あまりとなりました。いまし

ばらくよろしくお願いします。

桑原　征一… ……先週の親睦家族旅行、親睦委員会の皆さ
まには大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。

小野　幸男… ……先週の土曜日、日曜日の親睦家族旅行、
楽しくさせていただきました。飯尾親睦

委員長さん始め、親睦委員会の皆様、あ

りがとうございました。

永田　光春… ……道後温泉も良かった、快適でしたね！バ
スも楽チンでした。永らくバス旅行もし

てなかったので、車窓が良かったです。

千年松、観潮船に乗ったが、思いがけな

い潮流の早さでビックリ！天気もよく最

高でした。

矢田　義久… ……親睦旅行では大変お世話になりました。
企画していただいた親睦委員会の皆様に

感謝！

近藤　利彦… ……先日の春の遠足に参加させて頂きまし
た。２日間ずっと飲んでいた気がします

が大変楽しかったです。親睦委員会の皆

様には大変お世話になりありがとうござ

いました。

井石安比古… ……先日の遠足は久々の開催で、天気もよくた
いへん楽しかったです。会長ならびに飯尾

委員長さま、お世話ご苦労さまでした。

中山　恵二… ……飯尾親睦委員長はじめ親睦委員の皆様に
は大変お世話になりました。久しぶりの

遠足とても楽しく、良い思い出となりま

した。感謝です！！

小笠　由紀… ……きれいなホテルとおいしい食事！そしてみ
なさんと楽しく過ごせたことが、何よりも

いい思い出になりました。愛媛っていいと

こですね。奥様方がとてもおきれいなのに

も感激いたしました。遠足に連れて行って

頂き、ありがとうございました。

池田　昭大… ……業界団体の四国ブロックの会長を引き続
き、１期２年間務める事となりました。

県外の方とも力を合わせ、業界発展に務

めてまいります。

畑田　達志… ……いつもご支援いただきましてありがとう
ございます。５月16日からのどら一です。

ご賞味ください。５月10日愛媛新聞に掲

載された夏のどら一です。よろしくお願

いします。

秋田　華佳… ……１週間お休みを頂く予定が、約50日の長
期休暇を頂いてしまいました。お心遣い

ありがとうございました。休み中もお医

者様と作業療法士の方のすばらしい出会

いもあり、一人のために沢山の方にお世

話になりました。これからは、他の方へ

私もお返ししていきたいと思います。

永田　光春… ……（その他）
礒村　典秀… ……所用により早退します。申し訳ありません。

米谷　方利… ……本日は会長杯ゴルフコンペです。天気が持
つと良いですね！皆さん頑張って下さい。

新谷　隆則… ……「滝の宮カントリークラブ」にて、移動例
会及び会長杯コンペ開催頂きありがとう

ございます。

村上　　徹… ……何年振りかで鈴木副会長欠席により理事最
高齢ということで副会長席に座りました。

妻鳥　孝行… ……５月21日土曜月例でフレンド会員の部で
グロス85で１位になりました。翌日新居

浜CCのMSの月例ではグロス96で本来の

自分に戻りました。

西本　　健… ……５月21日滝の宮CC土曜月例でMさんとア
ベック優勝で新聞に載ってしまいました。

井石安比古… ……矢田さん、五色そうめんKinKi…Kidsの25
周年記念イベント25円コマーシャル出演

に当選おめでとうございます。遠足にご

同行させていただいた息子も歓んでいま

した。

矢田　義久… ……KinKi…Kids25周年記念でCMコラボが決
定しました。出演料は25円なのですが、

製作費が約500万、放映費は別料金です。

これってサギ？
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ニコニコ寄付金
５月 合計 44件  168,000円       累 計 369件  1,328,000円

2021 ー 22 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ５月合計額… 5,836円
… 2021−22年度累計額… 31,981円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,840,951円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2021ー22年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/… 1 田坂　忠孝 　 リーガロイヤルホテル新居浜 西本　　健

… 7/29 久米　良樹 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 8/… 5 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

… 8/19 藤本　　毅 愛媛新聞社東予支社 畑田　達志

… 8/26 加藤　友久 （一社）新居浜カントリー倶楽部 神野　勝太

10/14 谷　　　學 オーエスラボ㈱ 桑原　征一

10/14 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

10/14 秦　　恭裕 （一社）新居浜カントリー倶楽部 米谷　方利

10/28 武田　康宏 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

… 3/17 平　　喜彦 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐

… 3/24 徳久　晴彦 香川建設㈱ 桑原　征一

… 4/21 神田未知生 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

計 ８名 ４名

正 会 員 数

６月末 61名

７月末 61名

８月末 60名

９月末 60名

10月末 64名

11月末 64名

12月末 64名

１月末 64名

２月末 64名

３月末 64名

４月末 65名

５月末 65名
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● 発行所
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国際ロータリーテーマ

《 ’21- ’22 》
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’21- ’22 》
豊かな心で育てよう、仲良く楽しく奉仕の理想

7

編 集 後 記

表紙絵画提供：日野 功 画伯

　2021年７月号の会報から少しでも前向きで明るいことを題材に一年間努めてみようと

取り組みました編集後記、この一年も自然災害や国際紛争などでどうしても暗い話題が

多かったですが「東京オリンピック2020」、コロナ下での教育、流行語大賞、2021年に

おこった日本の主な出来事等を私見ではありますが記させていただきました。いかがで

したか？中々文才に乏しいので、書くことを仕事にされている方々は凄いなと感心する

一年でありました。

　混沌としたこの時代、きっかけ様々ですが、ここ数年の間に新たな事に又は引き延ば

しにしていた事にチャレンジした人が多かったのではないでしょうか？時代に即した変

化とまでいかなくてもダイエットであったり家族との時間を大切にしたり勉強を始めた

りと時間に追われるのではなくて、各人が時間を有効に活用していこうと考え行動した

のではないでしょうか？日々色々な出来事は起こりますが、人にとってこの数年が昆虫

でいうところのサナギの期間で立派な成虫になるように新たなる自分になるための期間

であったらと思います。相変わらず私見をつれづれと記させていただきましたが、皆様

の一年間の会報委員会活動へのご協力深く感謝申し上げ、締めさせて頂きます。ありが

とうございました。

編 集 後 記
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